



Herzlich willkommen

bei der katholischen Pfarrgemeinde St. Jakobus in Großauheim!

Die katholische Kirchengemeinde St. Jakobus mit derzeit knapp 4000 Mitgliedern ist in einem traditionell geprägten Bauern- und Mainfischerdorf entstanden, das sich seit der Zeit der industriellen Revolution bis heute sehr stark verändert hat; über die aufstrebende, kleine Industriestadt bis zum größten Stadtteil Hanau heute.

Aus der „guten alten Zeit“ haben wir unsere barocke Pfarrkirche, die Jakobuskirche in der Alten Langgasse bewahrt, die gerade heute wieder für Hochzeiten, Taufen, oder besondere Gottesdienste im kleineren Kreis gerne genutzt wird.

An die Gründerzeit erinnert die 100jährige Paulskirche, unseren „Dom am Main“.

In den 1970er Jahren wurde das Pfarrzentrum Heilig Geist mit Kirche in der Waldsiedlung erbaut.

In diesen Kirchen feiern wir jeden Sonntag und auch unter der Woche Gottesdienste.

Groß gefeiert wird unser Pfarrfest, die Großauheimer Kerb, jeweils am Wochenende nach dem Festtag unseres Pfarrpatrons, dem Hl. Jakobus, am 25. Juli, um nur eines unserer Feste zu nennen.

Viele verschiedene Gruppen treffen sich in unseren Pfarrzentren: Kommunionkinder, Firmbewerber, Pfarrgemeinderat, Verwaltungsrat, Ministranten, Pfadfinder (DPSG), Kirchenchor, Singkreis, die Katholische Arbeitnehmerbewegung (KAB), Frauenkreis, Strickkreis und Senioren u.v.m.

Viele unserer Aktivitäten finden heute auch im Pastoralverbund „Kirche am Fluss“ mit der Gemeinde St. Laurentius in Großkrotzenburg statt.

Wir hoffen, dass Sie sich hier bei uns wohl fühlen, und wünschen allen Gästen Gottes Segen!

Katholische Kirchengemeinde St. Jakobus

im Pastoralverbund „Kirche am Fluss“,

An der Paulskirche 3, 63457 Hanau,

Tel. 06181 – 9590-0, Fax 06181 – 9590-22

E-Mail: sankt-jakobus-grossauheim@pfarrei.bistum-fulda.de

Home: katholische-kirche-grossauheim.de